



N° 118

Le 17 mai 1991

## OCTROI D'UNE SUBVENTION AUX JEUNESSES MUSICALES DU CANADA

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, est heureuse d'annoncer qu'une subvention de 33,800 \$ a été accordée aux Jeunesses musicales du Canada pour permettre à 10 jeunes musiciens canadiens de participer aux deux tournées qu'effectuera l'Orchestre mondial des Jeunesses musicales à l'été 1991 et à l'hiver 1991-1992. L'honorable Jean Charest, député de Sherbrooke et ministre de l'Environnement, a remis aujourd'hui la subvention aux Jeunesses musicales du Canada au nom de Madame McDougall.

La subvention est accordée dans le cadre du Programme des relations culturelles internationales, qui relève d'Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada. Ce programme soutient les activités qui prennent place dans les domaines des arts, de l'éducation, des sports et de l'échange de personnalités culturelles. Des tournées comme celle de l'Orchestre mondial des Jeunesses musicales contribuent à promouvoir l'excellence de la créativité culturelle canadienne tant sur le plan national qu'international.

Grâce à une initiative des Jeunesses musicales du Canada, l'Orchestre mondial des Jeunesses musicales fut fondé au Canada en 1970. Formé de jeunes musiciens âgés de 18 à 23 ans, il se réunit annuellement dans un pays différent. Cette année, 10 jeunes musiciens canadiens participeront aux deux tournées de l'Orchestre, soit du 1<sup>er</sup> au 14 août 1991 en Suède, au Danemark, en Pologne et dans quelques pays baltes, et du 27 décembre 1991 au 10 janvier 1992, en Allemagne.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent s'adresser au :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874

**NOTICE BIOGRAPHIQUE**  
**AMBASSADEUR RANDOLPH GHERSON**

L'ambassadeur Randolph Gherson a obtenu un diplôme avec distinction en sciences économiques et en relations internationales de la London School of Economics et reçu le certificat de l'Académie de droit international de La Haye en 1949. Il a fait des études de deuxième cycle à la University of London de 1950 à 1953. Il est entré au ministère du Commerce à Ottawa en 1958. M. Gherson a occupé les postes suivants : chef adjoint de la mission du Canada auprès de la Communauté économique européenne (CEE) à Bruxelles de 1968 à 1972 et chef par intérim de la mission de 1970 à 1971; ministre-conseiller (affaires économiques) à l'ambassade du Canada à Washington de 1972 à 1976; ambassadeur et représentant permanent du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques (OCDE) à Paris de 1980 à 1983; directeur général, Pays du Sommet européen et Communauté européenne, ministère des Affaires extérieures, de 1983 à 1986. M. Gherson était directeur des négociations aériennes pour le Canada depuis 1986. Il a été nommé ambassadeur du Canada pour la conservation des pêches le 17 mai 1991.